

“Marina Baixa por la igualdad” anuncia sus obras ganadoras

La iniciativa enmarcada dentro del proyecto nacional “Rodando por la igualdad” une a más de 50 municipios del país. La obra ganadora, de Nerea Sivera Mollá, compete ahora por los premios nacionales de 1.000, 500 y 250 euros

“Marina Baixa por la igualdad” ha anunciado sus obras ganadoras: el primer premio, dotado con 300 euros, ha sido para Nerea Sivera Mollá por un [vídeo](#) perteneciente al municipio de Polop, en el que aboga por celebrar el 8 de marzo con fuerza, pero, este año, también con responsabilidad de cara a la emergencia sanitaria generada por el Covid. El segundo premio, dotado con 200 euros, ha sido para Lourdes Gómez Pimpollo, del municipio de L'Alfàs, por un vídeo en el que aboga por la igualdad salarial a la vez que reivindica que la mujer tiene igual capacidad que el hombre para realizar todo tipo de trabajos. El tercer premio, dotado con 100 euros, ha sido ex aequo, para Rosa María Nicolás (La Nucía), por [esta obra](#), y para Ruth Calvo (Callosa d'en Sarrià), por [este vídeo](#). El objetivo de la convocatoria era estimular la capacidad creativa de la ciudadanía y potenciar la reflexión y la concienciación por la igualdad de género; y se eligió la plataforma TikTok por su alta penetración en los estratos más jóvenes de la sociedad y por la facilidad de creación audiovisual que proporciona. El certamen se enmarca dentro de la iniciativa nacional “Rodando por la igualdad”, a la que se han sumado más de 50 municipios o regiones de toda la geografía española para luchar juntas por la igualdad de género. De este modo, la obra más votada en cada una de los siete municipios que integraban el certamen (Altea, Callosa d'en Sarrià, Finestrat, La Nucía, Polop de la Marina y La Vila Joiosa) competirá con el resto de obras ganadoras de sus respectivos certámenes locales para dilucidar cuáles son los mejores trabajos a nivel nacional, que recibirán tres galardones: un primer premio dotado con 1.000 euros y 500 euros en formación online o presencial en la escuela audiovisual EFTI de Madrid, un segundo premio dotado con 500 euros y un tercer premio dotado con 250 euros. El fallo de los premios a nivel nacional se hará público el 25 de marzo. [Web de “Rodando por la igualdad”](#) [Facebook de “Rodando por la igualdad”](#) [Instagram de “Rodando por la igualdad”](#)

Noticia publicada el 22 de Marzo de 2021

Fuente:Fuente propia

Categoría:Igualdad.

